## Im Wechsel der Jahreszeiten

Von DieLadi

## Kapitel 49: Spin off - Miau Teil 4

Meine beiden Freunde sind fort. Sie haben mich nicht mitgenommen. Ich bin traurig.

Jako hatte mir schon erzählt, dass er mit Marti ein paar Tage wegfährt. Sie machen

Ich habe nicht genau verstanden, was das heißt, aber es hängt wohl mit diesem heiraten zusammen.

Wenn das so ist, finde ich heiraten doof. Ich finde, sie sollten das nicht öfter machen. Ich will nämlich nicht alleine zurückbleiben.

Na ja, und dann hatte Marti mich auf den Schoss genommen und mich gestreichelt. Er hat mir das auch noch mal erklärt. Jako hatte es ihm erst kurz vorher verraten. Vielleicht, weil Marti sich sonst gewehrt hätte und nicht hätte mitkommen wollen? Er findet das bestimmt auch doof.

Andererseits hatte ich den Eindruck, dass er sich darauf freut.

Ach ich weiß nicht. Manchmal verstehe ich die Menschen nicht.

Sechs Tage bleiben sie fort. Aber ich soll mir keine Sorgen machen, hat Marti gesagt. Ihre Freunde werden sich um mich kümmern.

Frau Lindner, die ist lieb. Die streichelt mich immer so sanft.

Frodo. Der ist lustig. Er spielt immer ganz tolle Sachen mit mir, hinterher bin ich immer ganz erschöpft. Und zufrieden. Wenn Vanessa mitkommt, das ist sein Weibchen, spielt er nicht ganz so viel mit mir, weil er dann mehr auf Vanessa achtet als auf mich. Aber sie ist auch lieb und krault mich.

Felix. Der ist eh toll. Er hat auch ein Weibchen, nämlich Bianca. Ich glaube, die war früher mal Martis Weibchen. Wieder etwas, was ich nicht verstehe. Denn jetzt hat Marti kein Weibchen mehr, sondern einen Kater, nämlich Jako. Aber sie vertragen sich alle gut, na ja, zuerst mochte Jako Bianca nicht. Aber jetzt schon.

Dominik. Der ist traurig. Ich weiß nicht, warum, aber Felix wird das schon irgendwie rausfinden. Dominik ist immer total ruhig, redet nicht viel, aber er krault mich am ausdauerndsten.

Und Steve und Rick.

Steve ist nett, aber zurückhaltend. Er mag mich nicht ganz so gerne, er kümmert sich um mich, weil er mit Marti und Jako befreundet ist. Er spielt nicht mit mir, krault mich auch nicht, na ja, nur ganz kurz. Er sorgt nur dafür, dass ich zu fressen und Wasser

bekomme und ein sauberes Katzenklo.

Aber Rick, der ist super toll. Der tobt richtig dolle rum mit mir, noch mehr als Frodo. Der hat so viele verrückte Ideen, das ich immer ganz wild maunze vor Begeisterung.

Als meine Freunde drei Tage fort waren, wurde ich krank. Ich hatte einfach so furchtbar dolle Sehnsucht. Ich meine, sie haben zwar gesagt, dass sie wiederkommen, aber...mein weiß ja nie... ich habe Angst.

Jedenfalls wurde ich krank, als Steve gerade da war, um nach mir zu sehen. Ich habe mich zu ihm geschleppt und gemaunzt. Ich hatte so Bauchweh. Und dann musste ich brechen.

Da hat Steve ganz hektisch sein Handy genommen und Rick angerufen. Das war gut. Steve wusste nämlich gar nicht, was er tun sollte.

Aber Rick wusste das sofort. Der kam nämlich ganz schnell und sah furchtbar besorgt aus. Er hat mich ganz sanft in meinen Transportkorb gesetzt und mir eines meiner kleinen Kuscheltiere mit rein getan.

Und dann haben sie mich aus der Wohnung getragen.

Ich habe mich katzenelend gefühlt, aber ich habe gedacht, dass Rick mich zu Marti und Jako bringt. Darum habe ich mich trotz des Bauchwehs ein bisschen gefreut.

Aber es ging nicht zu meinen beiden Freunden.

Rick brachte mich in eine andere Wohnung, wo ich noch ein paar andere Tiere gesehen habe.

Da war alles ziemlich hell und weiß gestrichen.

Und dann kam ich in einen anderen Raum. Da hat Rick mich vorsichtig aus der Box genommen. Er hat mich am Bauch erwischt, das tat weh. Aber weil Rick so toll ist, habe ich ihn nicht gekratzt.

In dem Raum war eine fremde Frau. Die trug so komische weiße Kleidung.

Sie hat mich vorsichtig abgetastet. Das fand ich doof. Ich habe sie gekratzt. Da hat Rick ein bisschen mit mir geschimpft. Aber nur ein bisschen. Und ich habe seiner Stimme angemerkt, dass er immer noch ganz doll besorgt war.

Sie hat dann noch in mein Mäulchen geschaut, und dann hat sie mir eine komische Flüssigkeit da rein getropft, die hat ganz scheußlich geschmeckt.

Ich mag die Frau nicht.

Aber Rick schien sie zu mögen. Er hat ihr die Pfote...nein...die Hand geschüttelt.

Dann kam ich wieder in die Box und Rick hat mich wieder nach Hause getragen.

Er hat dann Steve, der die ganze Zeit mit dabei war und immer im Hintergrund geblieben ist, gesagt, dass er mich nicht alleine lassen will und in unserer Wohnung übernachten will. Steve ist dann weggefahren, kam aber wieder und brachte so seltsame Schlafdinger mit. Moment, ich muss überlegen... ja, genau, Schlafsäcke hießen sie.

Dann haben sie unser Sofa ausgeklappt. Ich wusste gar nicht, dass das geht.

Da haben sie die Schlafsäcke drauf gepackt und sich darein gekuschelt. Wir haben dann zusammen ferngesehen. Ich habe mich nämlich auf Ricks Bauch gekuschelt.

Deswegen musste auch Steve das Abendessen für die beiden besorgen. Er hat jemanden angerufen, der bereit war, sein Essen gegen dieses komische Zeug zu tauschen, dieses Geld. Der Mensch hat das Essen sogar zu unserer Wohnung gebracht.

Ich habe mich ganz dolle erschrocken, als es geklingelt hatte, aber es war alles in Ordnung.

Das Essen hieß "Pizza", und hat ziemlich gut gerochen. Aber ich habe nichts davon bekommen, war vielleicht besser so. Wegen meiner Bauchschmerzen.

Sie sind zwei Nächte hier geblieben. Inzwischen geht es mir wieder gut.

Heute sind sie nach Hause gefahren. Ich glaube, sie müssen auch wieder arbeiten. Damit Steve wieder Geld für "Pizza" hat.

Vielleicht bekomme ich ja ein Häppchen ab, wenn sie mal wieder hier sind...

Marti hätte mir sicher ein Häppchen gegeben. Na ja, natürlich nur, wenn ich kein Bauchweh gehabt hätte. Und wenn Jako nicht hingesehen hätte. Weil wir das eigentlich nicht dürfen und Jako sonst mit Marti geschimpft hätte...

Ach Jako... Ach Marti... Ach... Miau...

Bevor Rick und Steve gefahren sind haben sie mir aber gesagt, dass Marti und Jako morgen früh wiederkommen.

Und nun liege ich in meinem Körbchen und warte. Draußen ist es inzwischen dämmrig. Omi Lindner hat abends noch mal nach mir gesehen.

Sie wollte mich streicheln, aber ich wollte nicht.

Aber ich will Marti. Und Jako.

Maaaartiiii....
Jaaaakooooo...
Ich maunze kläglich.
Ich habe solches Weh im Herzen.
Ich hab euch beide doch so lieb.....

Miiiiiaaaaauuuuuu!!!!